

Mercredi 5 juin 2024

**Pourquoi choisir le Mal, Mes enfants,
pourquoi vous révolter contre la Lumière
qui vous porte la connaissance, la joie de l'amour ?
Pressez le pas, enfants, le Ciel n'attend pas, le Ciel n'attend plus.
Enfants, soyez dans le camp des vainqueurs,
l'Amour seul est vainqueur !**

[LE SEIGNEUR] Enfants, vous serez emportés par les flots de Mon courroux parce que vous n'écoutez pas Ma Parole ; le temps vient et il vient vite, et vous ne le voyez pas venir. Vous poursuivez vos lois de mort, vous défiez haut Ma Loi. Enfants, vous serez surpris par l'ouragan de Ma colère et serez anéantis dans les flots. N'avez-vous pas été avertis ? Ne Me suis-Je pas penché vers vous avec bienveillance pour vous inviter au repentir et à Me suivre ? Pourquoi vos paupières restent-elles fermées lorsqu'il s'agit de les ouvrir et de les élever vers Ma Lumière ? Pourquoi choisissez-vous la laideur, le mal ? Pourquoi défier Mes lois d'amour ?

France, tu n'es plus un peuple de rois mais un peuple de mécréants, tu châties le bien et tu glorifies le mal, tu choisis la mort et la mort t'emportera. Les bons comme les mauvais périront et ce sera l'épreuve, la grande épreuve ! Et vous ne pourrez que plier l'échine et pleurer, mais vos larmes douloureuses ne seront pas soulagées, vos cris ne seront pas entendus. Le Ciel restera fermé à vos appels comme vous avez fermé vos cœurs à Ma Présence. Et vous vociférerez encore, au lieu de vous amender. Ainsi, par vos dénis vous glorifierez encore l'Infâme et entrerez dans sa tanière, mais une fois entrés, enfants, vous n'en sortirez plus. Tel est le sort réservé à ceux qui ne plient pas l'échine, qui entrent dans le refus et le déni et qui, ainsi, glorifient l'Infâme et le servent.

Pourquoi choisir le Mal, Mes enfants, pourquoi vous révolter contre la Lumière qui vous porte la connaissance, la joie de l'amour ? La chute, votre chute, est vertigineuse. Vous ne savez pas plier l'échine, mais vous la pliez ; l'épreuve vous fera vous abaisser, hommes à la nuque raide, au cœur de pierre, aux lois iniques ! Peuple inconscient et orgueilleux qui défie Mes Lois et adopte celles du Malin, tu n'es pas entré dans la tentation, tu t'y es plongé tout entier, corps et âme, et dans la glu du Malin tu te débattras. Le juste Juge d'amour que Je suis te jugera selon ta justice et ton amour, et tu grinceras des dents face à la dureté de ton cœur !

Amende-toi, peuple au cœur impur, aux mœurs impures, aux lois impures ! Tu as choisi de déposer sur tes lèvres les lois de l'Inique et la géhenne t'engloutira. Dans le silence agis, dans le silence prie, dans le silence implore et élève ton âme en Mon Ciel de Gloire. Viens visiter ton Roi et offre-Lui tes présents. Ce qu'Il attend de toi est une union constante, un perpétuel dialogue d'amour, un abandon à Ma Loi qui n'est qu'amour et que Ma Volonté soit tienne. Ma Volonté, enfants, nourrit les peuples et les élève dans le sens de l'élévation. Ma Volonté porte la paix, Ma Volonté est nourriture, vraie nourriture et vraie boisson, Ma Volonté délivre l'homme des pièges du Satan.

Priez, enfants, parce que la prière ouvre le Ciel, la prière porte en l'homme la nourriture sacrée qui l'invite au repentir et à la connaissance de Mon amour.

Viens, suis-Moi¹, entends Ma voix, marche à Mes côtés, en même temps que Moi. Ne perds pas de temps, ne t'égarer pas, mais pose tes pas dans les Miens et hisse ton cœur au Mien. Plonge ton regard dans Mon regard et Je te porterai la Lumière de Mon Cœur. Ainsi, tu découvriras la voie et tu marcheras sur le juste chemin, le chemin du Juste que Je suis, qui vient à toi pour te sauver, te guider, te montrer le chemin et porter la bonne nouvelle aux hommes.

Mon retour est proche, il se fera dans la Gloire et la Terre sera enflammée. Sera-t-elle enflammée de Ma Parole ? Enfant, la Terre marche dans la zizanie. De tous côtés, les vents de tempêtes se lèvent, les cœurs orgueilleux se pavanent et déploient leurs queues de paons, mais ils seront vite abaissés.

Dans le silence du cœur, que s'élève la prière qui adoucira Mon Cœur de l'amertume amère dont vous l'avez revêtu par tous vos manques à Ma Loi d'amour ! Enfants, vous avez transpercé Mon Cœur d'épines et de ronces L'avez revêtu. Vous M'avez lié les mains que Je vous tendais pour vous porter secours, vous n'avez cessé de Me renier, de M'injurier, de Me traiter de toutes sortes de quolibets. Vous vous êtes moqués de Moi et vous vous moquez toujours, lorsque vous ne M'ignorez pas. Qu'en sera-t-il au temps de la fin, qui vient vite et qui déjà annonce sa venue par vos chutes répétées, votre apostasie galopante et vos montagnes d'orgueil ?

Quand vous Me priez, pour ceux qui Me prient, pliez le genou et que vos cœurs écoutent Ma voix qui, en vous, vient poser demeure pour vous nourrir de Ma Parole et vous porter le Vin de Mon Cœur.

Enfants, Je viens à vous, venez à Moi et vous vivrez et Je vous montrerai le Soleil de Mon Cœur et Je viendrai irriguer vos demeures. Écoutez Ma voix en vous qui vient vous porter l'Amen que Je suis, pour vous délivrer de tous les malins menteurs et des mensonges perpétuels de votre monde en décadence.

Enfants, Je viens chercher Mes agneaux et Mes brebis. Je viens sauver ce qui peut encore être sauvé, mais pressez le pas car l'Heure vient et elle ne patientera pas, mais elle emportera dans la tourmente tout ce qui ne vient pas d'en Haut ; elle déliera les enchaînés pour les porter en Sa demeure et les délivrer des impudents.

Pressez le pas, enfants, car la ténèbre à grands pas s'en vient et elle emportera tout dans sa tourmente. Pressez le pas, gagnez le Ciel et que l'envol de vos cœurs à la Lumière que Je suis vous délivre du Mauvais et des mauvais, et précipite vos pas dans les Miens, afin que vous soyez sauvés et que vous entriez dans Ma Demeure.

Ô enfants, pressez le pas, l'Inquisiteur, le Falsificateur, le Délateur, le Menteur vient pour prendre possession de vos demeures et les emporter dans la géhenne. Pressez le pas, enfants et que la prière de votre cœur transperce le Ciel. En lettres d'or, les noms de Mes enfants aimés qui auront suivi Ma voie s'inscriront dans le Ciel de Mon Cœur et Je les porterai au Père de toute Gloire. Pressez le pas, enfants, le Ciel n'attend

1) S'adresse à chacun en particulier.

pas, le Ciel n'attend plus. Que vos lèvres chantent le cantique de l' Aimé et qu'en vos cœurs résonne la Gloire du Ressuscité !

Pressez la pas, faites alliance ! Le temps vient, et il vient vite, du grand bouleversement. Enfants, soyez dans le camp des vainqueurs, l'Amour seul est vainqueur !

Suivez Ma Loi, vivez Ma Loi et Je ferai de vous des vainqueurs, des cœurs silencieux de l'Amour, qui sans cesse louent et implorent la Loi du Très-Haut. Vivez en enfants du Très-Haut et dans la prière toujours, portez et déposez vos cœurs, et que vos âmes deviennent des joyaux de lumière à la Gloire du Très-Haut Père pour l'Éternité.

Que la Lumière soit et qu'en vos cœurs elle irradie ! Priez, enfants, priez ! Demeurez fidèles, humbles et dans l'obéissance posez vos pas sans cesse.